## AHORCA ESPOSA ENFERMA Y LA CONGELA

París (dpa) - Para liberarla de una cruel enfermedad, un francés ahorcó a su esposa y luego la dejó varios días en un congelador, informó el diario "La Voix du Nord":

Luego el hombre de 52 años de la norteña localidad gala de Hasnon se entregó a la policía. El estado de salud de la mujer enferma del corazón empeoró en los últimos meses, aunque la esposa de 46 años no solicitó ayuda a su marido para morir, indicó la fiscalía.

Aparentemente el hombre de 52 años decidió su acto de forma espontánea. La fiscalía lo acusa de asesinato.